



Le Centre de Création Helvétique des Arts de la Rue a été fondé le 30 juin 2020 à la Chaux-de-Fonds, dans le but de soutenir et promouvoir les arts de la rue en Suisse et dans le monde. Nous avons le plaisir de vous transmettre le bulletin d'adhésion qui fera de vous un membre actif de l'association.

En soutenant le CCHAR dès maintenant, vous témoignez de votre engagement dans ce processus et de votre confiance dans l'avenir de nos activités, et vous recevrez une carte d'adhésion collector !

***BULLETIN D'ADHESION ***

Adhésion pour l'année : _____

Prénom, Nom ou Raison sociale : _____

Adresse : _____

E-mail : _____

Tél : _____

Adhésion personne physique : CHF-50 ou plus

Adhésion personne morale : CHF-100 ou plus

Don : montant libre

Je souhaite recevoir un reçu

par courrier

par mail

<p>Récépissé</p> <p>Compte / Payable à CH68 0076 6000 1035 4073 1 Ass. du Centre de Création Helvétique des Arts de la Rue rue de la Ronde 5 2300 La Chaux-de-Fonds</p> <p>Payable par <input type="checkbox"/> _____</p> <p>Monnaie Montant CHF <input type="checkbox"/> _____</p> <p>Point de dépôt</p>	<p>Section paiement</p> 	<p>Compte / Payable à CH68 0076 6000 1035 4073 1 Ass. du Centre de Création Helvétique des Arts de la Rue rue de la Ronde 5 2300 La Chaux-de-Fonds</p> <p>Payable par <input type="checkbox"/> _____</p> <p>Monnaie Montant CHF <input type="checkbox"/> _____</p>
---	--	--